

## FILIERE EQUINE : Le pôle Hippolia à la recherche de startups innovantes

Le [SYNDICAT MIXTE HIPPOLIA](#) (siège à Caen), dédié au développement de la filière équine, lance un appel à candidatures en vue de sélectionner deux startups innovantes de la filière (spécialisées dans les biotechnologies) pour intégrer la future plateforme de recherche du laboratoire d'analyse [LABEO - FRANK DUNCOMBE](#), à Saint-Contest. Le labo doit réceptionner ce nouveau bâtiment de 700 m<sup>2</sup> d'ici le mois d'octobre. Une extension dont le coût s'élève à 1,8 M€, financé à hauteur de 60% par la [REGION BASSE NORMANDIE](#) / T : 02.31.06.98.98. [www.pole-filiere-equine.com](http://www.pole-filiere-equine.com)  
[www.labo-frank-duncombe.fr](http://www.labo-frank-duncombe.fr) [www.region-basse-normandie.fr](http://www.region-basse-normandie.fr)